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Beschluss:

nach Antrag, jedoch lautet Ziffer 1:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, noch im ersten Halbjahr 2012 auf Basis der bei 

der MVG/SWM vorhandenen Unterlagen, insbesondere des Schriftverkehrs zwi-

schen der MVG/SWM, der Technischen Aufsichtsbehörde (TAB) und dem Hersteller 

der Variobahn einen Bericht zu erstellen, in dem die Probleme und die letztlich ge-

fundenen Lösungen des Zulassungsverfahrens dargestellt werden und Empfehlun-

gen für zukünftige Zulassungsverfahren gemacht werden. 
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